



Squash-Oberliga: Sieg und Niederlage für die Squasher aus Saarlouis

Von den Auswärtsspielen der Sommer-Oberliga Südwest im Squash in Frankenthal gegen die dortige 2. Mannschaft und die Reserve des ehemaligen Bundesligisten SCR Wiesental-Rohrbach brachten die Spielerinnen und Spieler des 1. Squashclub Saarlouis 3 Punkte mit. Diese resultierten aus dem Match gegen die Saarländer. Da beide Teams statt mit 4 nur mit 3 Sportlern angetreten waren, reichten 2 Siege für die volle Punktausbeute. Für diese sorgten die junge Lea Recktenwald in einem beherzten Spiel gegen Luca Schott mit einem Dreisatzsieg sowie Spitzenspieler André Damdé in einem spannenden Match gegen Michael Bauer aus Rohrbach. Die Niederlage von Matthias Leinenbach in 3 Sätzen änderte am 2:1-Sieg nichts mehr.

Weniger erfolgreich verlief das Match gegen den Tabellenführer von Rhein-Neckar 2. Hier gelang Recktenwald, Leinenbach und Damdé nichts Zählbares. Recktenwald konnte gegen den erfahrenen Uwe Wendel zumindest einen Satz gewinnen. Leinenbach gelang dies sogar doppelt gegen Cornel Götz, ohne aber im entscheidenden 5. Satz punkten zu können. Etwas überraschend verlor Damdé gegen die beste Spielerin des Südwestens Mai-Ly Nguyen aus Frankenthal glatt in 3 Sätzen, wobei die ersten beiden in die Verlängerung gingen. Hier zahlte sich der technische Vorteil der Spielerin aus der Südpfalz aus.

Saarlouis belegt noch immer den letzten Tabellenplatz, hat nun aber Anschluss an die Teams aus Wiesental und St. Wendel gefunden.

Wadgassen, den 23.5.2022

Verantwortlich für den Inhalt:
Kurt Rauch